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河野太郎⾏政改⾰担当相

河野⽒要請の省庁ファクス全廃 反論殺到で断念
7/7(⽔) 6:07 配信 3094

 河野太郎⾏政改⾰担当相が先⽉、霞が関の全省庁に要請したファクス廃⽌に対し、「できない」との反論
が数百件寄せられ、政府が全廃を事実上断念したことが分かった。情報漏えいの懸念や通信環境への不安な
どが理由で、⼀定程度の使⽤を認める⽅針だ。

【動画】住宅街でクマに襲われ4⼈けが 札幌・東区 

 政府関係者が明らかにした。河野⽒はファクスをテレワークを阻害する要因の⼀つとみて6⽉末で原則利
⽤をやめ、電⼦メールに切り替えるよう求めていた。道内を含む各地の出先機関も対象だった。

 しかし、内閣官房⾏政改⾰推進本部事務局によると、各省庁から400件程度の反論が寄せられた。⺠事裁判⼿続きや警察など機密性の⾼
い情報を扱う省庁でファクスは多⽤されており、メールに切り替えると「セキュリティーを確保する新システムが必要」との懸念が出され
たという。

 また、「通信環境が⼗分ではない」「危機管理上、複数の回線確保が必要」など、メールへの⼀本化に難⾊を⽰す声も相次いだ。

 当初は防災関連など⼀部業務についてのみ使⽤を認める⽅針だったが、情報漏えいの懸念や通信環境への不安などがある場合は利⽤を認
める。同事務局の担当者は「ファクス利⽤をやめた省庁も多いだろうが、胸を張って⼤部分を減らせたとは⾔えない」と話した。
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